
COMPTE.RENDU ASSEMBLEE GENERALE ORD!NAIRE DU 10 MARS 2022

L'Assemblée Générale Ordinaire s'est ouverte à 18h avec 80 membres présents ou

représentés sur 122 adhérents au 31 122021,.

Rapport moral Hélène Burguero

La situation du club

A ce jour, le club compte 92 licenciés et 30 sympathisants.

Si nous ne tenons pas compte de la saison 702012O2L, le tableau n"l. montre que le nombre

de licenciés du club a baissé de32,B% par rapport à la saison 2019/2070 alors que la baisse

n'a été que de 21% au niveau de la FFB et du Comité du Val de Seine.

Par ailleurs le tableau dans l'agenda du comité du Val de Seine permet de comparer le

nombre de licenciés dans ses clubs pour l'année 202012021. par rapportà201912020:pour
notre club la baisse a souvent été plus importante que dans les clubs avoisinants.

Par contre il n'y a pas de possibilité de comparer l'évolution des sympathisants et donc de

l'ensemble des adhérents.

Au cours de la saison 201,9/ 2020, nous avions L79 adhérents et nous en avons aujourd'hui

1.22; ce nombre résulte du décès de 4 adhérents, de l'adhésion de l-4 nouveaux adhérents,

dont 7 élèves de l-è'" année et du non renouvellement de 66 adhésions.

Ces 66 non renouvellement proviennent de certains qui ont déménagé, d'un grand nombre
qui ont arrêté le bridge, par choix ou du fait de leur état de santé, et d'autres qui ont opté
pour « le bridge de salon ».

L'année 2A21.a été une année très particulière, du fait de la COVID, le club ayant été fermé
jusqu'en septembre.

Mais, dès janvier 202L, des tournois sur RealBridge ont été ouverts tous les jeudis et

vendredis ainsi qu'un lundi et un mercredi sur deux de mars à mai pour des tournois

d'accession.

Les tournois sur réalBridge se sont arrêtés après le 1-5 juillet, faute d'un nombre suffisant de

pa rticipants.

Les tournois en présentiel ont repris le L0 septembre 202L.



Le tableau n"2 montre la moyenne des paires présentes chaque mois selon le type de

tournoi.

S'il est difficile d'en tirer des conclusions il semble que le pourcentage de paires présentes a

un peu moins baissé que le nombre d'adhérents.

Par ailleurs, la FFB sort, pour chaque club, une statistique du nombre de licenciés et de

sympathisants inscrits à une ou plusieurs compétitions : à ce jour et pour la saison

2O2L|2O22le club a 23 licenciés inscrits, soit 25% et 16 sympathisants, soit 50%.

L'école

Rappelons que, pour les élèves de la rentrée 2OL9,les cours se sont arrêtés en mars 2020.

Début }OZL, Catherine Pauly et Marie-Noëlle Brûlé ont décidé de leur proposer la reprise des

cours en s'appuyant sur ZOOM et BBO et ce, après une importante préparation pour adapter

les cours à ce nouveau mode de formation.

Deux cours ont alors repris :

- Les Lères années avec Marie-Noëlle : 5 élèves (4 de la rentrée 2019 et un nouvel

adhérent)

- Les 2èmes années avec Catherine : 1.0 élèves sur les 12 de la rentrée 2019

Et en mars, Catherine a proposé un cours de perfectionnement sur les enchères après

intervention.

Le club remercie vivement Catherine et Marie-Noëlle pour tout le travail accompli et l'aide
précieuse qu'elles ont ainsi apportée à la poursuite de la vie du club durant cette période

difficile.

Au mois de juin, leurs élèves se sont réunis pour leur offrir un cadeau auquel le club a
participé.

En septemb re 2021,, les cou rs ont repris normalement :

- 1ère année assurée par Marie-Noëlle : 9 élèves dont 7 nouveaux adhérents mais 2 ont
abandonné, pour raison de santé, tout en souhaitant reprendre l'année prochaine.

- 2ème année assurée par Catherine :8 élèves

- Séances de perfectionnement assurées par Catherine : 8 élèves pour la Lè'" session

sur le jeu de la carte et 13 élèves pour la 2è'" session sur les enchères.

A la rentrée 2022, il va y avoir un changement important : Catherine Pauly part s'installer au

Mans, sa région natale.

Catherine va manguer à tous les joueurs car Cest un plaisir de se retrouver à sa table.

Le club la remercie vivement pour tout ce qu'elle a fait depuis plusieurs années : la qualité de

son enseignement et son implication ont permis à de nombreux adhérents de s'initier au

bridge, d'y prendre gout et de devenir des joueurs passionnés.

Grâce à elle de nombreux joueurs ont rejoint le club et participent activement à sa vie.

Un grand merci, Catherine !



Pour sa saison 2022/2023, Marie-Noëlle a la gentillesse, malgré un emploi du temps chargé,

de bien vouloir assurer les cours de l-è'" et 2è*t année, le club l'en remercie beaucoup et ses

qualités de pédagogue et son implication vont permettre d'assurer le relais.

Concernant les séances de perfectionnement, le comité est en train de rechercher une

solution.

Marie-Noëlle ne souhaite pas s'engager sur un long terme, il est donc indispensable que le

club puisse avoir un ou une nouvelle enseignante, ou plusieurs.

Cette fonction d'enseignant est assurée après une formation dispensée au niveau du comité

du Val De Seine et, dans le cadre d'une assistance pédagogique, la FFB met à disposition des

enseignants de nombreux outils de grande qualité.

Si certains d'entre vous sont intéressés par cette expérience enrichissante et passionnante,

n'hésitez pas à en discuter avec Catherine et Marie-Noëlle et à m'en faire part.

Enfin les séances d'entrainement du mercredi après-midi avec Patrice devraient reprendre à

la rentrée, ce que beaucoup d'entre vous attendent.

Le forum

En septembre2A2t, comme tous les ans, le club a eu un stand au forum des associations, ily
a eu 1.4 contacts dont 7 ont été concrétisés par de nouvelles adhésions.

Le site internet

Comme vous en avez été informés lors de notre AGO d'octobre 2021, nous avons profité de

l'année 2021. pour mettre en place un nouveau site qui vous sera présenté par Patrick

Garriot et Philippe Traverse à la fin de cette réunion.

Le comité espère que la situation sanitaire va continuer à s'améliorer et que nous pourrons

tous nous retrouver en juin pour un tournoifestif mais, malheureusement aujourd'hui, nous

nous quitterons sans partager un verre.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

Compte-rendu de l'exercice comptable 202L Guy Delorme

« Le compte de résultats 2021 et le bilan 2021 vous ont été adressés avec la convocation à l'AG et

seront joints au présent compte rendu.

Les comptes qui vous sont présentés ce jour ont été audités par Jean Poirson et Hubert Tardif et leur

rapport va vous être présenté après ce compte rendu.



L'activité du club en présentielet les recettes tickets ont été quasiment aussidégradées qu'en 2020

mais en revanche l'activité nouvelle développée sur Real Bridge a généré une recette de 1747 € qui a

participé sensiblement à la bonne tenue du résultat de I'exercice 2021.

En effet malgré une année, une nouvelle fois perturbée par le Covid, l'exercice est encore

bénéficiaire au niveau de 723,06 €

Quels sont les autres faits marquants quiont conduit à ce résultat:

o Au niveau des recettes, en plus de l'effet positif Real Bridge, nous avons affecté une subvention
« école » du CVDS de 450€. Basée sur le nombre d'élèves de première année inscrits en

septembre 2021" et éligibles. Cette subvention nous sera versée en 2022. L'année dernière nous

n'avions reçu que 60€.

r Au niveau des charges :

- En 2A2L nous avons payé le loyer de Nesles complètement (1680 €) alors que la commune de

Nesles nous en avait exempté en 2020, et nous n'avons pas bénéficié d'aide de l'URSSAF comme

l'année précédente.

- Nous avons fait face encore à des dépenses dues au Covid pour 356€.Dépenses nettes.
- Nous n'avons pas eu quasiment de frais de compétitions interclubs. ( 560 € en 2020 )

- Les dépenses d'adhésions-cotisations ont augmenté de 200€ car nous avons pris un

abonnement ZOOM pour continuer à faire fonctionner le club au niveau de l'école et du comité.
- Pour 1AG2021" nous avons fait des dépenses de vin et de champagne remis aux participants du

tournoi ce jour-là. ( 57L,83€ ).

- Nous voyons aussique nous avons baissé durablement les dépenses fixes du site internet et
définitivement annulées celles du CSA.

En conclusion je dirais que ces deux années compliquées, qui ont posé problème à beaucoup

d'associations n'ont pas du tout affecté économiquement notre club.

llest clair que le gros poste de charges « festivités » que nous avions les années pré-Covid (5826€ net

en 2019)et quia malheureusement disparu nous limitait à I'équilibre. Bien sûr nous pouvions nous le

permettre grâce à des recettes adhésions et tickets beaucoup plus importantes que maintenant.

Vivement que nous puissions retrouver la marche normale du club, le but n'étant pas de faire du

bénéfice, mais de conserver un club convivial et attractif . »

Rapport du vérificateur aux comptes Jean Poirson

« Conformément au mandat qui m'a été confié par I'Assemblée Générale du 27 Février 2020,
avec Mr Hubert Tardif suppléânt, j'ai vérifié les comptes du Club de Bridge des Vallées de
l'Oise et du Sausseron arrêtés au 3L décembre 2021.
La vérification a porté sur la période du 0ljanvier au 3L décembre 2021.
Je me suis assuré de la concordance des comptes de banque à cette date avec les relevés de
comptes.
J'aivérifié les dépenses et les recettes enregistrées au cours de I'exercice.
A nouveau, je remercie Mr Guy Delorme pour sa disponibilité, pour la rigueur dont ilfait
preuve, pour la qualité de la tenue des comptes du club et pour l'encadrement de la gestion
des tickets.



Je certifie les comptes du BVOS tels qu'ils sont présentés et formule les réserves d'usage
dans la mesure où des faits ou des documents susceptibles de modifier les résultats
n'auraient pas été portés à ma connaissance.
En conséquence je demande à I'Assemblée Générale d'approuver les comptes du BVOS pour
l'année LOZL. >>

Les comptes sont adoptés à l'unanimité.

Election des membres du comité Hélène Burguero

Tout d'abord, comme vous l'avez vu dans la convocation, Jean-Marie Scieur a démissionné
du comité.
En votre nom à tous, je voudrai remercier Jean-Marie pour tout ce qu'il a fait pour le club
depuis des années : il a d'abord été, dans le cadre du club de L'lsle Adam, trésorier en 2001,
puis président en 2002. En mai 2005, la fusion des clubs de Nesles et de L'lsle Adam a donné
naissance au B.V.O.S., Bridge des Vallées de l'Oise et du Sausseron dont il a assuré la

présidence jusque fin 2008 et depuis, il en était le vice-président.
Jean-Marie, ta gentillesse, ta disponibilité, tes actions, tes conseils vont beaucoup nous

manquer au comité ; mais heureusement, avec tous les joueurs, nous serons heureux de te
retrouver les jeudis et vendredis au club.
Jean-Marie, un grand merci pour tout et, au nom de tous les adhérents, je te remets une

enveloppe contenant une invitation pour ton épouse et toi.

Nous passons maintenant à l'élection des 4 membres du comité dont le mandat arrive à
échéance et qui se représentent : Gyorgyi Renault, Philippe Fontaine, Patrick Garriot et moi.
EIus à l'unanimité.

Par ailleurs Elizabeth Vaillant se présente, après avoir été cooptée par le comité, le L5

décembre 2021,.

Elue à l'Unanimité.

Election des vérificateurs aux comptes Hélène Burguero

Pour ces deux derniers exercices, Jean Poirson était le vérificateur aux comptes et Hubert
Tardif le suppléant ; tous les deux se représentent.
Elus à l'unanimité.

Changement de salles en avril 2022 et juin 2OZZ Hélène Burguero

La mairie de L'lsle Adam a informé les associations que, en raison des élections
présidentielles et législatives, toutes les salles de la Faisanderie et du44 avenue de Paris

seront fermées du 5 au 26 avril et du 7 au 21juin.
Nous avons contacté Corine Bergeron, responsable de la salle de Nesles, et nous jouerons à

Nesles les jeudis 7 et21, avril et le jeudi 9 juin.

Le jeudi L4 avril et le jeudi L6 juin, nous jouerons à Magallon.



Journée de formatign Quentin Leuoy Hélène Burguero

Cette iournée a lieu Ie 21 mars €t a pour sujet « le jeu en flanc, Ies outils pour faire chuter ».
Â ee jcur, nous s$rflryles 2t inserits. la participatlcn sera denc de 25€ par per§onne.

Questions diyerses HÉlène Surguero

ll m'a été rapporté que certains d'entre vous n'appréciaient pas le Trophée du Voyage.
Qu'en est-il ?
§*ux personnes ont fait remarqiler que le taurnoi eoutait 2 tickets mais le reste de
l'assernbl*e a souhalté cünservsr ce simuttané.

Aueune autre questisn n'étant à l'ardre du jour, fÂ§0 se termine vers 18H30 et est suivle de
rAGE.

Fait à L'isle Adam, le â6 mars 20?2

Mieheline Traverse seeréraire t{élène Burguer* présidente

}'l Bu,"qpalp
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AG 10 032022 tableau 2

moyenne des paires en2A22
1 2

Réeularité 77,3 17,5 t7,4
RDF 16,3 18 L7,2

Trophée 18 13 15,5

moyenne des paires en 2021

9 L0 tt 12 moyenne

Réeularité 10,5 74 19,8 17,2 L5,4

RDF L6 18,7 23 19,2

Trophée 18 22 23 Z7

Simult. FFB t4 L7,4

en

1. 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 mov annuelle

réeularité 22,2 23,8 27,8 25,5 25,7 22,5 15,5 19 22 23,9 28 24,2 23,3

RDF 24,3 24,3 29 33 25 18 L7,3 17,8 23,3 26 26,7 25 23,8

Trophée 24 22 27 26 23 2\ 28 26 26 34 25,7

des

des

20L9

2018en

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 L2 mov annuelle

régularité 26 25 25 24 zz,2 23,3 L7 20 25 25 29 23,3 24

RDF 26 25 24 28,7 28 2t,7 16,5 18,8 25,7 22,3 26,5 26,3 24

frophée 24 26 24 26 25

Rov René 33 ? 25 34 31 25 29

m des paires en 20!7
1" 2 3 A 5 6 8 9 10 11 72 moy annuelle

réeularité 21.,1 27,2 28,2 26 !9,2 24,2 79,3 19,5 23,8 26,5 28 24,8 24

RDF 27,7 27 27,7 26,7 21,3 24,7 19 !7,7 )\ -1 26,7 26 26,7 24

Trophée 2t 27 27 24 1.4 20 22

Roy René 19 2t 2A 27 31 30 25
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